Superávit comercial de 6 mil 43 mdd con EU, en marzo (El Financiero 13/05/10)

Superávit comercial de 6 mil 43 mdd con EU, en marzo (El Financiero 13/05/10)Arturo Robles Jueves, 13 de mayo de 2010 Crecen exportaciones 44.3%; la mayor alza desde 1988. Las exportaciones a EU crecieron 44.3% El incremento en la demanda de nuestras mercancías por parte del mercado estadounidense permitió que en marzo se reportara un saldo en favor de México por seis mil 43 millones de dólares, el mayor superávit anual en términos de esa divisa desde mayo de 2006. Cifras del Departamento de Estadísticas de Comercio de EU muestran que en términos relativos el superávit creció 54.6 por ciento con respecto a igual mes de 2009, su quinto mes consecutivo con incrementos anuales y su mejor comportamiento con alzas anuales desde 1999. Las cifras muestran que en ese mes las exportaciones mexicanas al vecino país ascendieron a 20 mil 106 millones de dólares, cifra superior en 44.3 por ciento al valor observado en igual mes de 2009, y que significó su mayor aumento anual desde 1988. De hecho, la tasa de crecimiento que se reporta en el mes de referencia es la tercera más elevada desde enero de 1986, según las estadísticas de comercio. Con este resultado, las exportaciones mexicanas totalizaron 17 mil millones de dólares en el periodo eneromarzo, cifra 35.7 por ciento superior a la de igual lapso del año pasado, y que muestra una reactivación de la demanda tras la caída anual de 26.1 por ciento que se reportó en el primer trimestre de 2009. Por su parte, las compras de México a Estados Unidos sumaron 14 mil 62 millones de dólares, cifra 40.3 por ciento mayor a la de marzo de 2009, y su avance más significativo desde febrero de 2000. En el trimestre enero-marzo, México adquirió mercancías con valor de 12 mil 396 millones de dólares, cifra 27.8 por ciento mayor contra igual periodo de 2009, y que significó su primer incremento anual trimestral desde el cuarto trimestre de 2008. Arturo Vieyra, analista del Grupo Financiero Banamex, explicó que la demanda estadounidense muestra un progresivo incremento en la capacidad de compra de bienes importados de los hogares, situación que favorece a México, toda vez que más de cuatro quintas partes de las exportaciones se dirigen al país vecino. Petróleo Según el Departamento de Comercio de EU, el aumento de las exportaciones mexicanas obedece a que crecieron de forma significativa las ventas de petróleo tanto en valor como en volumen. México colocó 36.9 millones de barriles de crudo en el mercado estadounidense en marzo, a un costo aduanal (que excluye flete y seguros) de dos mil 652 millones de dólares, un alza de 40.1 por ciento con relación a los mil 892 millones de febrero. En el primer trimestre México exportó a EU 93.5 millones de barriles de petróleo, un aumento de 43.4 por ciento, que lo coloca como el segundo abastecedor de ese país por volumen, después de Canadá.